

Yaoundé, le **17 MAI 2018**

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Ministre de la Santé Publique communique

Le 30 avril 2018, le système de surveillance épidémiologique a enregistré des cas de contamination humaine par la Variole du singe (Monkey pox) dans les Districts de Santé de Njikwa, Département de la MOMO dans la Région du Nord-Ouest, et d'Akwaya, Département du Manyu, Région du Sud-ouest.

Aussitôt informé, Le Ministre de la Santé Publique a diligenté une investigation préliminaire qui a confirmé le 14 mai 2018, la présence du virus Monkey pox, mais aussi de fortes suspicions de la circulation dudit virus dans les Districts de santé avoisinants. Aussi, une mission d'investigation plus approfondie est en cours afin d'apprécier l'ampleur de cette épidémie en vue de mettre en place les mesures de contrôle et de riposte appropriées.

**La variole du singe est une maladie virale transmise à l'Homme par un animal (primates, rongeurs) ou une personne infectée.** Au regard des conséquences graves que peut engendrer cette maladie très contagieuse, le Ministre de la Santé Publique appelle les populations du Nord-ouest et du Sud-ouest à collaborer avec les équipes sanitaires, et surtout à conduire dans la formation sanitaire la plus proche, toute personne présentant une fièvre accompagnée d'une éruption cutanée.

Par ailleurs, André MAMA FOU DA rappelle la nécessité d'éviter le contact avec les animaux malades ou de consommer les gibiers trouvés mort. Il insiste une fois de plus sur le respect strict des règles d'hygiène élémentaires. /.



D13-103

Yaounde **17 MAI 2018**

**PRESS RELEASE**

**The Minister of Public Health communicates**

On April 30<sup>th</sup> 2018, the epidemiological surveillance system recorded cases of human Monkey pox in Njikwa Health District and MOMO Division in the North-West Region, and Akwaya Health District and Manyu Division in the South-west Region.

As soon as the Minister of Public Health was informed, a preliminary investigation was ordered, and the presence of the Monkey pox virus was confirmed on May 14<sup>th</sup> 2018, and high suspicions of the circulation of this virus in the neighboring Health Districts. Thus, an in-depth investigation mission is underway to assess the magnitude of the epidemic in order to put in place appropriate control and response measures.

**Monkey pox is a viral disease transmitted to humans by an animal (primates, rodents) or an infected person.** Due to the serious consequences related to this highly contagious disease, the Minister of Public Health urges the populations of the North West and South West regions to collaborate with health services and to take anyone with fever and skin rash to the nearest health facility.

Furthermore, André MAMA FOUA recommends to avoid any contact with sick animals or not to consume bush meat found dead. He insists once more on the strict respect of basic hygiene rules. /.

